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第４期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第３分科会 開催回 第５回 

開催日 平成 23 年１１月１６日（水）１３：３０～１５：００ 

出席者 区民 ６名  職 員 出張所職員２名 

主な協議の 

テーマ 

○会議開催前 四谷区民センター前花壇の手入れ（水道局協働作業） 

１「内藤とうがらし」に関する報告と意見交換 

２ 秋の花いっぱい運動について 

３ 秋のごみゼロデー運動実施報告 

４ 自転車駐輪場に関する意見(案)の確認 

 

会議内容 

主な意見 

第３分科会（みどり・環境・リサイクル） 

平成２３年度 第６回 

平成 2４年３月９日（水）１４：００～ 

四谷特別出張所 会議室 

 

１ 来年度の活動継続計画について（別紙計画案確認） 

 

① 花いっぱい運動について 

案の確認・・・年間 1000 円 両エリヤで呼びかけ 

花 カリブラコア×   ペチュニア切り戻し難しい 

第 1 候補 ペチュニア   第 2 候補 カリブラコア 

花がかぶさり  手入れをして 

インパチェンス 溶ける 

花の選定について 皆様の意見・・・ 

 

パンジー・・・日当たり良い所はいいが。 

冬の街路丈夫   

 

※世話する人がいないと始められない・・・今の活動を大切にしていく 

 

② 「内藤とうがらし」を地域で育てる活動について 

新規 ＪＲエコステーション官公庁 

四谷三丁目プランター有償 １００ 

舟町商店街 有償 

1000 株作成を依頼 

苗配布 

初年度無償 できるだけ個人で実費弁償 

荒舟応援隊  
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地域で育てることを見守る→応援協力  

種 社会福祉協議会義援金に募金協力してくださった方に 

冊子と種 配布  

5 月中旬 説明配布の会  

第 3 分科会の持ち出しは 今年度並みで抑える。 

関係者が関わりあるかが大切   

新聞テレビ報道 先方の都合で取り上げられている・・・ 

取材に 

新宿区広報の取材 妥当であるのかと・・・慎重にしていきたい 

無理な取材を受けない方向性 

関係のない方向性 

 

③ まち美化活動・・・四谷大通り一斉清掃について（春・秋） 

継続事業 四谷中学 300 名近くが参加 

大通りデモンストレーション活動 

5 月 30 日（水） 仮決定 学校と確認 

 

11 月 順次   

④ その他  

・路上喫煙対策活動について 

 

対策員 指導 禁止 辞めてもらう 

声をかけることに危険な目にあってはならない・・ 

ベスト 帽子 

個人では活動しない 団体行動 団体として 

今の現状では 個人的に田中 団体で活動できる機会がないと 

定期的な活動に参加して筋がある 

地区協議会で  

四谷 2 丁目青年会 必要とあれば 具体的な活動計画  

明確に  

総会を通して推薦者を希望 要件を満たして 組織として活動していく計画案 

出した団体が 個人でする人は応募で 

参加する人 

清掃していて路上ポイ捨て減らない 

金山 

路地裏対策する主体？？？町会 商店会ｄｒはなく  

パトロールしているが・・減らない 

役所で路地裏対策をしてほしい 

有賀 パトロール員 新宿地区 四谷に回せますよというが・・・回数がすくない 

警備員が回っている  有償   委託委嘱  
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新宿三丁目 

金山  まったく変わらない 

伊藤 町会の中で老人くらぶ 清掃 変わらない すいがらだらけ 

田中 一定の規模の公園 

金山 マナー タバコ吸う以上は・・・ 

田中 分煙環境の成立がないと・・・ 

吸う権利の人公園 ビル裏 追い込むだけ 危険 

吸い方のマナー吸う場所 ポケット灰皿 配ってはいけない 

 スタンド置く 

金山 会社から締め出し路地裏へ 

田中 対処療法 パブコメしたが 根本的な分煙をはっきりさせることが大切 

   ストレス 追い詰めない 悪い結果に 

   じゃどこで吸うんだ 

   提言だけでは成果は出ない・・・ガードマンやとっても  

   踏み込み切り口を マナー啓発 分煙マナー 路上喫煙減る 

税金余計使ってどうするのか 

有賀 ビルの 1 階ワンフロア喫煙所 煙逃げ口 

田中 ペペ前煙い・・・もうもうとしている環境 

有賀 信濃町駅 植木囲い代わりにおいて 高田馬場アクリル板 白い煙 

 

・新規提案活動について 

放置自転車 駐輪場調査 運営されているのかどうか 実施調査 

震災の対応 節電 太陽光可能性  

東電 環境対策課 

地域課題に取り組む 

毎年直近で考えていく 太陽光有効性低い 太陽光でのコスト安は無理 

それ以上は望めない部分 

課題、話、環境？？ありますか 

有賀 駐輪幅を広げた 先月末 消防署前 日高やパーキング 

丸正前 みずほ銀行よりまだ 

パブコメで自転車ハンドル車幅で出しづらい・・・駐輪幅設定広げてくれた・・ 

新宿通りは地元反対で設置 あった方が良いという人もいる。 

田中 美観の点で三丁目よく認めた・・・ 

どのような視点でいくのか 課題があるのか 意識を持てるなら・・・継続 

有賀 信濃町、新宿御苑前 歩道幅狭い危険設置できない・・・ 

金山 吸うのはやめろ 受動喫煙 

全員 無理  

田中 地区協では無理 対処療法人件費かかる疑問 

  ＪＲはさせられない 信濃町区の土地 

伊藤 以前から見れば尐なくなった ある意味よい 
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有賀 千代田区罰金 

田中 提言ができる住民目線で検証 できるならよいが 今の意見では無理 

地区協議会が提言するべきことではない。 

伊藤 地域の中で町会単位で活動することが大切だと思う。 

田中 ゴミ問題と一緒 

田中 ハーマン前ジョナサン前 長崎ちゃんぽん 油がコテコテ 

今はだいぶ良くなった  

大通りのみ小口回収 

第三分科会 ゴミ 路上 放置自転車 まち美化からずーとやってきた 

だいぶ良くなってきた 植込みグレーゾーン  

今は良くなってきた 地道な活動で改善されてきた。 

もっと問題になっていることについて取り組むべき 

自転車増えたが放置減った 

駅まで歩こうキャンペーン 駐輪料金 でへった 

今の路上喫煙先が見えてる やっても・・・・・アイディア考え方 

 

四谷小学校 「みどりの活動」 学校緑化について紹介したい 第 3 分科会として 

学校人工芝 学校施設の屋上 芝はってあること 学校に予算がなく枯れて・・・ 

保護者、地域の方へお知らせ 

緑のカーテン 職員室壁面 ベランダアイビー構想  設置した場所 問題 枯れて

いる 

連携した活動  

4 月 4 日の会議で提案して欲しい 

図書館 外のこと・・・気を付けてみるが気に  とうがらしで・・・ 

 

 

２ 活動予算案について（別紙参照） 

    予算については 19 万 無駄に使わない 課題があれば 

むやみに増やさない 

作ったのはいいが 活用して欲しい 

手帖  

年に 2 回事業発表会  

課題説明 もう一度中間発表会 資料化して 

往々にして５３０デー 情報を共有  

委員さん 新しく委員になる人 2 時間くらいのイベントで発表会 

新しい方を呼び込む新規参加者をイベントで呼び込む 

田谷  多世代交流サロンの場を気軽に参加できるアプローチ明確 

イベント参加 人材的に枯渇   

具体的なアクション 若い人が入ってこない 解決 

親水公園 
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地区協議会の活動を外に見せる 役員会でも出したい 

 

３ その他 

・川口市との交流について 報告等 

あゆみ、参考になるような意見交換 

もう尐しレベルが高いかと思ったが これからの所・・ 

説明がほとんど 質問 

 四谷地区協議会を人に説明する。→全体会で話し 

 

  ・タブロイド判広報誌について 

  ・協議会広報誌「声」掲載内容について 

  ・みなみもと町公園ビオトープの地域愛称募集について（第 2 分科会活動） 

   別紙参照 

環境白書の件 

  ・他 

 

 

 

 

 

次回の第 3 分科会  

   開催日    ４ 月 ４日（水） １４： ３０～ 

次回のテーマ 「 とうがらし苗  」について 

4 月 12 日 町会連合会 で周知 １ 「内藤とうがらし」に関する報告と意見交換 

 

次回日程 

開催日 １２月１５日（木） 1８：００ ～ 

会 場 四谷地域センター調理工作室 

次回のテーマ 「内藤とうがらし」を囲む懇親会 


